
 

 

Conseil d’établissement 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement tenue le 12 juin 2023 au salon du 
personnel de l’école du Grand-Chêne. 
 
Sont présents : 
 

• Jean-Sébastien Voghel, président  

• Jonathan Leclerc, vice-président 

• Nathalie Champagne, enseignante  

• Marie-Claire Vaillancourt, parent substitut  

• Aurélia Benéteau, directrice  

• Marylène Chartier, parent 

• Sophie Léonard, enseignante  

• Sanja Karan, professionnelle 

• Sonia Clermont, service de garde 
 

1 OUVERTURE DE LA RÉUNION 

1.1 Mot de bienvenue  

À 18h42, Jean-Sébastien Voghel ouvre la réunion et souhaite la bienvenue à tous les 
participants. 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Il est proposé par Jonathan Leclerc d’adopter l’ordre du jour tel que proposé.  
 

1.3 Adoption et suivi du procès-verbal du 23 mai 2023 

CÉ # 22-23-040 Il est proposé par Jonathan Leclerc d’adopter le compte rendu de la réunion du 23 mai 2023 
tel que rédigé. Jean-Sébastien Voghel appuie. 
 

                                  En suivi, lors de de la dernière journée pédagogique du 9 juin 2023, le service de garde s’est 
retrouvé avec 20 enfants en moins le matin même. Ceci a eu comme conséquence qu’il y 
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avait une éducatrice en trop. La visite des maternelles 4 et 5 ans s’est vraiment bien passée. 
Les enfants ont déjà un sentiment d’appartenance. Les parents et les professeurs ont 
vraiment apprécié cette expérience. La course des sentiers a finalement amassé un montant 
total de 1 885 $. Les professeurs sont enthousiastes pour le projet compost et l’équipe 
embarque dans le projet. 

2 PAROLE AU PUBLIC 

Pas de public. 

3 AFFAIRES NOUVELLES 

3.1 Projet cour d’école et classe extérieure 

L’appel d’offre est terminé. La soumission a un coût plus élevé que prévu de 20 000 $. La 
firme qui avait fait les plans au début n’était pas habituée de travailler avec le milieu scolaire. 
Le coût des plans est de 14 000 $, somme qui a déjà été payée l’année dernière. Après 
quelques discussions avec la firme, ils nous ont informé ne pas avoir de numéro RBQ donc 
de ne pas pouvoir soumissionner sur le projet. Jean-Sébastien Voghel est venu planter les 
arbres avec le service de garde et il est allé à la carrière pour choisir les roches pour notre 
projet de classe extérieure. 

4 POINTS DE DÉCISION 

4.1 Rapport sommaire pour adoption du budget 2023-2024 

CÉ # 22-23-041 La direction nous présente le budget de l’an prochain (2023-2024). Il y a des diminutions des 
montants car il y a des classes qui fermeront l’an prochain. Marie-Claire Vaillancourt propose 
l’adoption et Marylène Chartier appuie. 

4.2 Modalités Assemblée Générale 2023-2024 et élections 

CÉ # 22-23-042 Nous allons garder la même formule que l’an dernier. Marylène Chartier ira parler aux 
parents du préscolaire tandis que Jonathan Leclerc ira voir les parents du 3ième cycle. Jean-
Sébastien Voghel propose et Jonathan Leclerc appuie. 

4.3 Rapport du CÉ 

CÉ # 22-23-043 Jean-Sébastien Voghel nous fait la lecture de son rapport de gestion et la direction nous 
dresse le portrait de l’établissement. Nathalie Champagne propose et Marie-Claire 
Vaillancourt appuie. 
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4.4 Activités parascolaires 

CÉ # 22-23-044 Encore une fois Récré-Action nous déçoit beaucoup. Ils manquent souvent d’organisation et 
les animateurs manquent de motivation. Nous allons commencer à chercher un nouveau 
fournisseur de service. Jonathan Leclerc propose. 
 

5 POINTS D’INFORMATION 

5.1 Résultats du sondage aux élèves 

La direction nous présente le sondage réalisé auprès des parents du préscolaire ainsi que 
des élèves du 3ième cycle. En général, les gens sont satisfaits car sur une note de 5 notre 
moyenne est au-dessus de 4,3. Aussi, il est encore surprenant de voir comment nos jeunes 
sont anxieux et combien les écrans sont importants dans leur quotidien. 

6 PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS 

6.1 Comité de parents 

Un grand public était présent lors de la dernière rencontre. Beaucoup de parents n’étaient 
pas satisfaits des fermetures de classe ACCES dans Sainte-Julie. Visite d’un orthopédagogue 
qui est venu présenter des outils pour les élèves doués qui va permettre de mettre en place 
des outils pour travailler de manière plus autonome. 

6.2 Personnel enseignant 

Tout va bien, les évaluations achèvent cette semaine et les professeurs sont satisfaits. Les 
professeurs corrigent ensemble par cycle. Les examens du ministère se sont vraiment bien 
passés. 

6.3 Personnel professionnel 

Le personnel professionnel s’est rencontré pour planifier leur travail de l’an prochain. Ils ne 
savent toujours pas quelles écoles leurs seront attitrées. 

6.4 Service de garde 

Tout se passe bien au service de garde à part les 20 élèves qui ne sont pas présentés lors de 
la journée pédagogique du 9 juin, alors qu’ils étaient inscrits. Christiane et Sylvie quittent 
pour la fin de l’année scolaire.  
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6.5 O.P.P. (Organisme de participation des parents) 

L’O.P.P. s’affaire dans les derniers préparatifs pour le BBQ de fin de l’année. 

7 AUTRES SUJETS 

• Au sujet de la circulation rapide à proximité de l’école, Jean-Sébastien Voghel a parlé 
avec la conseillère municipale de la ville de Sainte-Julie de notre secteur et ils sont 
bien conscients du problème.  Une lettre sera envoyée. 

8 LEVÉE DE LA RÉUNION 

La prochaine réunion aura lieu en septembre, quelques temps après la rentrée scolaire 2023-
2024. La date est à déterminer. 
 

CÉ # 22-23-045 La séance est levée à 21h00. 
 
Notes prises par Jonathan Leclerc, vice-président 


